



Respetemos las normas de tránsito



Bélgica Arizmendy Carilao

Ingeniera en Recursos Humanos

Me gustaría comenzar explicando lo siguiente: las normas son un conjunto de reglas establecidas para regular el comportamiento dentro de una sociedad. Respetarlas es fundamental para garantizar el orden, la seguridad y el bienestar común de cada una de las personas que vivimos en esta comunidad, respecto a esto, hoy me gustaría ahondar en el respeto a las reglas de tránsito

Tal vez algunos se pregunten, ¿Por qué es importante respetar las normas de tránsito? Por diversos factores que detallaré a continuación: respetar las normas de tránsito es crucial para garantizar la seguridad vial estas normas están diseñadas para proteger a todos los usuarios de las vías, me refiero a conductores, peatones y ciclistas y cumplirlas reduce significativamente el riesgo de accidentes, lesiones y muertes. Prevención de accidentes, ayudan a prevenir accidentes al establecer reglas claras sobre el comportamiento que debemos tener al conducir, por ejemplo, respetar los límites de velocidad, el uso de cinturón de seguridad, y las señales de tránsito son fundamentales para evitar colisiones y otros incidentes peligrosos. Fluidez del tráfico, cuando los conductores seguimos las mismas reglas, el tráfico se mueve de manera más eficiente, reduciendo atascos y frustraciones. Esto es especialmente importante en las horas pun-

ta que podemos observar en Avenida Frei, Costanera, entre otras. Protección al Medio ambiente, los límites de velocidad y mantener los vehículos en buen estado, también tiene un impacto positivo en el medio ambiente porque la conducción eficiente puede reducir las emisiones de gases de efecto invernadero. Finalmente Fomento de una Cultura de Responsabilidad, fomenta una cultura de responsabilidad y respeto mutuo entre personas que viven en comunidad. Cuando cada persona toma en serio su papel en la seguridad vial, se crea un entorno mucho más seguro y armonioso para todos.

En relación con esto y conversando con amigos y familiares nos ha llamado la atención lo solitario que se encuentra el centro de la ciudad los fines de semana, y hablábamos de esto porque estos dos últimos fines de semana han ocurrido dos accidentes de gran dimensión en pleno centro de la ciudad, el día domingo en la mañana pase por Avenida Colón con Magallanes y pude observar los autos implicados en el accidente y me recorrió un escalofrío por todo el cuerpo. Es de real importancia que desde niños nos enseñen la importancia de respetar las normas, por favor a los que están en el proceso de crianza transmitan estas competencias que son de real importancia en nuestro diario vivir, debemos recordar que somos el reflejo de nuestro núcleo más cercano. Aportar en este tipo de temas es de real importancia, y más aún cuando se realiza con respeto y con ganas de contribuir.

Finalmente puedo mencionar que respetar las normas es un pilar fundamental para el buen funcionamiento de cualquier sociedad. No solo garantiza el orden y la seguridad, sino que también promueve la justicia, la equidad y el bienestar general. Al adherirnos a estas reglas, contribuimos a construir un mundo más armonioso y próspero para todos.

"Estas no son cosas que me han contado, son situaciones y personas que conocí"